

# hari ini

## Kabaharkam Polri Serahkan Sejumlah Sarpras Pendukung Operasional Polda NTB

Syafruddin Adi - NTB.HARIINI.CO.ID

Jul 25, 2024 - 00:39



*Kabaharkam Polri saat Penyerahan Sarpras kepada Kapolda NTB, Rabu (24/07/2024) di Tribun Bhara Daksa Polda NTB.*

Mataram NTB - Kapolda NTB Irjen Pol Umar Faruq SH.,M.Hum., menyambut Kedatangan Kabaharkam Polri Komjen Pol Dr. H. Mohammad Fadil Imran, M.Si

beserta rombongan di Pintu Gerbang Selatan Mapolda NTB, Rabu (24/07/2024).

Selain Kapolda NTB Polisi Bintang tiga ini disambut pula oleh Segenap anggota Forkopimda Provinsi NTB diantaranya Pj. Gubernur NTB, Danrem 162/WB, Danlanal Mataram, Danlanud ZAM, Ketua Penganilaian Negeri, Kepala Kejati NTB, Para Kadis Pemprov NTB, serta seluruh PJU Polda NTB.

Kedatangan Kabaharkam Polri dan Rombongan di NTB dalam rangka kunjungan Kerja Ke Polda NTB, salah satunya memimpin Apel Kesiapan Personil dan Sarpras Pengamanan Pilkada Serentak tahun 2024 di Nusa Tenggara Barat yang dirangkaikan dengan penyerahan sejumlah Sarpras berupa unit kendaraan dan peralatan pendukung pelaksanaan tugas kepolisian kepada Polda NTB.

Disamping disambut oleh Anggota Forkopimda Provinsi NTB dan seluruh PJU Polda NTB, Kedatangan Jenderal bintang tiga dan rombongan di Mapolda NTB ini disambut dengan acara seremoni disertakan dengan pengalungan selendang serta blangkon oleh Pj. Gubernur dan Kapolda NTB disertai tarian lokal penyambutan serta berbagai atraksi kesenian budaya NTB seperti Gendang Bleq dan Presean.



Menjadi lebih istimewa karena disepanjang jalan pintu gerbang hingga Lapangan Tribun Bhara Daksa rombongan Kabaharkam Polri ini berjalan diatas karpet merah serta di sambut seluruh PJU dan Perwira Polda NTB dengan penuh kegembiraan. Ini tentu menandakan sebuah momentum istimewa yang disuguhkan Polda NTB kepada Rombongan Kunker Kabaharkam Polri.

“Kedatangan kami ke Nusa Tenggara Barat adalah Kunjungan Kerja dalam rangka melihat secara langsung kesiapan Polda NTB dalam rangka Pengamanan Pilkada serentak tahun ini. Ini kunjungan biasa seperti halnya saya mengunjungi Polda-polda lainnya,”ungkap Komjen Pol. Muhammad Fadil Imran saat diwawancara awak media usai memimpin Apel Kesiapan Personil dan Sarpras Pengamanan Pilkada 2024 di Mapolda NTB, Rabu (24/07/2024).

Menurutnya NTB ini luar biasa, dengan alamnya yang indah telah berhasil menyelenggarakan event besar baik skala Nasional maupun internasional. Untuk menunjang terciptanya Harkamtibmas tentu tugas-tugas kepolisian di daerah ini sangat padat sehingga perlu didukung oleh sarana dan prasarana yang memadai.

Dalam Kungkernya ke Polda NTB Kabaharkam Polri menyerahkan sejumlah sarana dan prasarana penunjang tugas kepolisian diantaranya 4 unit R4 Izuzu Double Cabin DMax, 40 unit R2 Patroli, 200 set Peralatan Dalmas, 700 butir Catridge Kal 38 MM Asap, 440 pelindung Hujan Shabara, 24 unit Perlengkapan khusus Patroli (Byrna), 150 unit Tali Dalmas, 300 buah Jaket Samapta, 1.400 Set Kopelrimset Shabara, 200 Helm Patroli Sabara.

“Alhamdulillah sejumlah sarana penunjang sudah bisa kita penuhi sebagai sarana pendukung pelaksanaan tugas kepolisian di Polda NTB,”ucapnya.

Terakhir Komisaris Jenderal ini menceritakan kesannya setelah melihat beberapa lokasi alam NTB diantaranya Mandalika dan Bukit Lancing di wilayah Lombok Tengah.

“Luar biasa NTB punya alam yang sangat indah. Bukit Lancing menjadi salah satu Arena Paragliding yang ada di Indonesia. Tentu Event berskala internasional akan sering diselenggarakan selain balap MotoGP di sirkuit Pertamina Mandalika,”jelasnya.

Ia berharap dengan berbagai kegiatan di NTB Kepolisian Polda NTB tetap selalu dapat memelihara Harkamtibmas yang kondusif sehingga seluruh kegiatan yang diselenggarakan di NTB dapat berjalan dengan lancar. (Adb)